# 愛護センターだより

令和5年 9月号

#### 鳥取市少年愛護センター

〒680-8571 鳥取市幸町 71番地 TEL 0857(22)4318 FAX 0857(26)3878 E-mail aigo-center@city.tottori.lg.jp

## ~暑い夏休みも終わり、授業再開です~

今年は地球温暖化の影響か気温35℃は当たり前で、これまでの夏に比べ大変暑い夏で す。38℃にせまる日もあり、私たちが子どものころからは考えられないような暑い夏と なってきています。また、先日の台風7号では、鳥取県内各所で様々な被害が発生しまし た。マスコミ報道のとおり、鳥取市佐治町においては、佐治川の氾濫により橋の崩落、道 路の寸断等、これまでに類を見ないような甚大な被害が発生しました。近年の温暖化によ る異常気象は、いつどこで発生するのか予測不可能な時代となってきており、日頃の備え がいかに重要であるかを痛感しました。

夏季休業中パトロールで市内各所をまわってみても、この暑さのためか公園等の屋外で 子どもたちの姿を見かけることはほとんどありませんでした。授業再開となれば、中学校 では運動会の取り組みも始まりますが、暑い夏はしばらく続きます。健康管理にご留意く ださい。

#### 夏休み中の巡回状況から

当センター指導員の巡回パトロール で感じたことです。

#### 「ゲームコーナーでは…」

夏季休業中、中高生グループや小学生の姿が多く見られました。鳥取市小中生徒指導連盟、鳥取市小 中PTA連合会、鳥取市少年愛護センターが連名で定めている「生活のきまり」では、高校生はゲーム センターやゲームコーナー、カラオケ店等への出入りについての規制はありませんが、小中学生だけで のゲームセンターやゲームコーナーへの出入りは禁止となっています。

小学生は保護者同伴がほとんどのようでしたが、中には児童だけの場合もあり、声をかけてみると「親 と一緒に来ていて親は買い物をしている。」と答え、児童だけでゲームに興じているというケースがあ りました。また中学生は「親に送ってもらって来ている。親があとで迎えに来る。」と答えたり、中には 「自転車で自分たちだけで来た。」と答えたりするケースもありました。

保護者と来店しているというケースであっても、幼い頃から金銭を伴うゲームをすることが常態化す ると、子どもの金銭感覚に悪影響が出るなど、健全育成上好ましいことではありません。当センターも 声かけ活動を継続していきますが、子どもの健全育成に関わる様々な機関においても、保護者の方々と 共に考えていただければと思っています。

### 「カラオケ店」と「女子中高生」

この暑さのせいもあり、空調の効いたフ リードリンク制のカラオケ店には連日大勢 の高校生グループが入店し賑わっていま す。また、女子中高生の化粧や服装が年々 派手になってきていると実感しています。 大人でもしないような派手な化粧を施し、 へそが出るような服、短いスカートを身に まとっている子も目に付くようになってき ました。性犯罪の被害者にならなければよ いのですが。

#### 【予告】「第2回少年補導員研修会」

期日:11月16日(木)

時間:午後3時から午後4時30分まで

会 場:さざんか会館 5F 大会議室 講師: NPO法人こども未来ネットワーク

「竺 原 晶 子」さん

内容:現在の青少年を取り巻くネット環境(仮称) ※以前配布しておりました年間計画から、上記のように期日が変更にな

っております。開催日が近付きましたら、別途ご案内いたします。





**6月27日(火)駅南コース 民生児童委員** 学校帰りの高校生が大勢いました。駅ショッピン グモールのプリクラでは高校生が化粧をしていた が、あいさつは気持ちよく返してくれました。フ

7月4日(火)駅南コース 民生児童委員

ードコートにはたくさんいました。

出発してすぐに駅南口でタバコを吸っている未成年と思われる男の子たちに出会った。「これは百均で買ったたばこのような形をしたものだ」といってごまかそうとしていた。でもここは鳥取市の玄関だから、という話に納得したのか、車中に移動していた。

7月14日(金)駅南コース 中学校教員

大型ショッピングセンターゲームコーナーは男子高校 生、プリクラは女子高校生というお決まりの様子であった。どちらともあいさつをすれば返してくれる。ま あまあの姿でした。女子高校生は化粧をしているのが 現在の流行なのでしょうか。 6月27日(火)駅南コース 小学校教員 高校生の女子が多く見られた。みんな表情も明る く、悪い印象は受けなかった。大型ショッピング センターゲームコーナーでは、親子連れの小学生 が見られた。高校生でもコミュニケーションとれ

7月7日(金)駅北コース 小学校教員

るのがいい。

梨花ホールである高校の文化祭があったようで、 多くの高校生が若桜街道を歩いていた。その関係か、カラオケ店は満室、駅ショッピングモールの プリクラも大勢の学生で賑わっていた。

7月28日(金)駅南コース 民生児童委員

フードコートにて勉強していた高校生2名。そのうちの一人が「先ほどタバコを吸っていた中学生くらいの子がいた。腰にキラキラしたベルトをしていた。」と教えてくれました。見渡してみましたが、それらしき学生は見当たりませんでした。夏休みに入りちょっと心配な事案でした。

# 9月の街頭パトロール計画



日	曜	駅北コース	駅南コース
1	金	醇風地区民生児童委員(1)	醇風地区民生児童委員(1)、市交通安全指導員会
		鳥取東高校、附属中学校	修立小学校
5	火	明徳地区民生児童委員(1)	明徳地区民生児童委員(1)、鳥取市子ども会連合会
		鳥取西高校、稲葉山小学校	青翔開智中高校
8	金	美保地区民生児童委員(1)、スクールサポ	美保地区民生児童委員(1)、鳥取地区BBS会
		ーター、鳥取商業高校、東中学校	岩倉小学校
12	火	美保南地区民生児童委員(1)	美保南地区民生児童委員(1)
		西中学校、醇風小学校	鳥取工業高校、中ノ郷小学校
15	金	久松地区民生児童委員(1)	久松地区民生児童委員(1)
		鳥取湖陵高校、富桑小学校	江山学園、賀露小学校
19	火	修立地区民生児童委員(1)	修立地区民生児童委員(1)
		鳥取緑風高等学校、明徳小学校	南中学校、湖山小学校
22	金	稲葉山地区民生児童委員(1)、鳥取青年会議所	稲葉山地区民生児童委員(1)
		美保小学校	青谷高校、北中学校、面影小学校
26	火	岩倉地区民生児童委員(1)	岩倉地区民生児童委員(1)、スクールサポーター、
		高草中学校、米里小学校	鳥取敬愛高校、美保南小学校